

## Auszeichnung für FrontRunner-Projekte

Am 7. November 2023 durfte die Stadt Schaffhausen im Berner Kursaal ein Diplom zum erfolgreichen Abschluss des ersten FrontRunner-Zyklus entgegennehmen. Mit dem Programm werden die ambitioniertesten Städte und Gemeinden in Sachen Energie- und Klimapolitik gefördert. Zusammen mit vier anderen Städten erhielt Schaffhausen grosszügige Unterstützung des Bundesamts für Energie (BFE), um ihre Klima- und Smart-City-Strategie zu koordinieren, die smarte Gebäudebewirtschaftung zu entwickeln und das Projekt mit geteilter Mobilität «Sharehausen» umzusetzen.



Die Projekte entsprechen den Zielen der Legislatorschwerpunkte 1 (Smart City und digitale Verwaltung) und 4 (Nachhaltige Umwelt- und Energiepolitik) der Stadt Schaffhausen.

*Foto: Stadtpräsident Peter Neukomm und Baureferentin Katrin Bernath mit dem Diplom zum erfolgreichen Abschluss der FrontRunner-Projekte*

Website: [www.stadt-schaffhausen.ch](http://www.stadt-schaffhausen.ch)